

Comunicado de Prensa

PCR Verum Afirma Calificaciones de 'AAA/M' y '1+/M' para TRATON Financial Services Mexico

Monterrey, Nuevo León (Enero 15, 2025)

PCR Verum ratificó las calificaciones corporativas de 'AAA/M', con Perspectiva 'Estable' para el largo plazo y de '1+/M' para el corto plazo de TRATON Financial Services Mexico, SOFOM, E.R., antes Navistar Financial, S.A. de C.V., SOFOM, E.R., ante la modificación integral de sus estatutos sociales y cambió de su denominación.

Las calificaciones continúan fundamentadas por el soporte y fuertes sinergias existentes en términos operativos y comerciales con TRATON SE (Volkswagen AG) y hacia delante consideramos que no existirán cambios en el respaldo que recibe la financiera mexicana por parte de su casa matriz ante el reciente anuncio de reorganización corporativa. Además, a consideración de PCR Verum, TRATON SE posee la más alta calidad crediticia en escala nacional y el soporte se refleja en el uso de marca, apoyo patrimonial, técnico, control de riesgos, recursos bancarios adquiridos, entre otros; asimismo, consideramos la importancia estratégica de la operación local como alta.

Por su parte, TRATON Financial Services Mexico ha mostrado un modelo de negocios consolidado, una favorable evolución financiera, principalmente en rentabilidad y eficiencia operativa; así como una mejora sostenida en la sanidad de su portafolio crediticio. Asimismo, consideramos su buena posición de liquidez, un sólido perfil de fondeo y los favorables niveles patrimoniales que persisten en la financiera. Por su parte, continúan sus elevadas concentraciones crediticias y percibimos riesgos inherentes al crecimiento proyectado.

Perspectiva 'Estable'

La calificación se encuentra en el nivel más alto otorgado por PCR Verum. Posibles afectaciones dependerán de la situación financiera de su casa matriz, ya que podrían repercutir directamente en las operaciones de la subsidiaria mexicana.

TRATON Financial Services Mexico se constituyó en 1998 como una SOFOL (regulada), siendo en 2007 cuando cambió su denominación hacia SOFOM y subordinada de Navistar International Corporation (NIC), lo cual le ayuda a mantener una participación sólida en el financiamiento de las ventas de la marca en México. La principal actividad de la compañía es otorgar financiamientos tanto a distribuidores (créditos al mayoreo), como a personas físicas y morales (créditos de menudeo y arrendamientos financieros; principalmente), para la adquisición de camiones, tractocamiones,



autobuses y refacciones de la marca 'International', a través de sus distribuidores y puntos de venta ubicados en todos los estados de la República Mexicana.

Criterios ESG

La financiera cuenta con factores Ambientales, Sociales y de Gobernanza en un nivel Superior al Promedio a consideración de PCR Verum y opera de acuerdo con las mejores prácticas de Gobierno Corporativo y se encuentran alineados a las del grupo que pertenece. La SOFOM destaca la importancia que le brinda al desarrollo y cuidado de su capital humano, ofreciendo en todo momento una carrera amplia dentro de la compañía para todos sus colaboradores. Además, existe un Comité ESG, el cual se encargará de dar seguimiento con lo relacionado a estos tres temas, que para la financiera son relevantes. Respecto al factor ambiental, los programas más importantes en este rubro serían los relacionados con la sustentabilidad, incorporando financiamiento para camiones más verdes, incluyendo la fabricación de unidades eléctricas.

Metodologías Aplicadas

- Bancos y Otras Instituciones Financieras (Abril 2020, aprobada en Octubre 2020).

Analistas

Daniel Martínez Flores

Director General Adjunto de Análisis

 (81) 1936-6692 Ext. 105

 daniel.martinez@verum.mx

Jonathan Felix Gaxiola

Director

 (81) 1936-6692 Ext. 111

 jonathan.felix@verum.mx

Jesús Hernández de la Fuente

Director

 (81) 1936-6692 Ext. 108

 jesus.hernandez@verum.mx

Acciones de Calificación de PCR Verum

Tipo de Calificación / Instrumento	Nivel Anterior	Nivel Actual
Largo plazo	'AAA/M'	'AAA/M'
Corto plazo	'1+/M'	'1+/M'
Perspectiva	'Estable'	'Estable'

Información Regulatoria:

La última revisión de las calificaciones de TRATON Financial Services Mexico, se realizó el pasado 10 de octubre de 2024. La información financiera utilizada para el análisis y determinación de estas calificaciones comprende un periodo que abarca desde el 1 de enero de 2019 hasta el 30 de septiembre de 2024.



El significado de las calificaciones, una explicación sobre la forma en que se determinan y la periodicidad con la que se les da seguimiento, sus particularidades, atributos y limitaciones, así como las metodologías de calificación, la estructura y proceso de votación del comité que determinó las calificaciones y los criterios para el retiro o suspensión de una calificación pueden ser consultados en nuestro sitio de internet <http://www.pcrverum.mx>. Para las calificaciones antes otorgadas, no se utilizaron modelos o criterios diferentes de los empleados en las calificaciones iniciales.

De conformidad con la metodología de calificación antes indicada y en términos del artículo 7, fracción III, de las Disposiciones de carácter general aplicables a las emisoras de valores y a otros participantes del mercado de valores, se hace notar que las calificaciones en cuestión pueden estar sujetas a actualización en cualquier momento. Las calificaciones otorgadas son una opinión con respecto a la calidad crediticia, la fortaleza financiera o la capacidad de administración de activos, o relativa al desempeño de las labores encaminadas al cumplimiento del objeto social de la emisora, todo ello con respecto a la emisora o emisión en cuestión, y por tanto no constituyen recomendación alguna para comprar, vender o mantener algún instrumento, ni para llevar al cabo algún negocio, operación o inversión.

Las calificaciones antes indicadas están basadas en información proporcionada por la emisora y/u obtenida de fuentes que se asumen precisas y confiables, dentro de la cual se incluyen estados financieros auditados, información operativa, presentaciones corporativas, análisis sectoriales y regulatorios, entre otras, misma que fue revisada por Verum, Calificadora de Valores, S.A.P.I. de C.V. exclusivamente en la medida necesaria y en relación al otorgamiento de las calificaciones en cuestión, de acuerdo con la metodología referida anteriormente. En ningún caso deberá entenderse que Verum, Calificadora de Valores, S.A.P.I. de C.V. ha en forma alguna validado, garantizado o certificado la precisión, exactitud o totalidad de dicha información, por lo que no asume responsabilidad alguna por cualquier error u omisión o por los resultados obtenidos por el análisis de tal información.

La bondad del instrumento o solvencia de la emisora y la opinión sobre la capacidad de la emisora con respecto a la administración de activos y desempeño de su objeto social podrán verse modificadas, lo cual afectará, en su caso, al alza o a la baja las calificaciones, sin que ello implique responsabilidad alguna a cargo de Verum, Calificadora de Valores, S.A.P.I. de C.V. Las calificaciones en cuestión consideran un análisis de la calidad crediticia o fortaleza financiera relativa a la emisora, pero no necesariamente refleja una probabilidad estadística de incumplimiento de pago. Verum, Calificadora de Valores, S.A.P.I. de C.V. emite la calificación de que se trata con apego estricto a las sanas prácticas de mercado, a la normatividad aplicable y a su Código de Conducta, el cual se puede consultar en <http://www.pcrverum.mx>.

Las calificaciones antes señaladas fueron solicitadas por el emisor (o en su nombre) por lo que Verum, Calificadora de Valores, S.A.P.I. de C.V. ha percibido los honorarios correspondientes por la prestación de sus servicios de calificación. No obstante, se hace notar que Verum, Calificadora de Valores, S.A.P.I. de C.V. no ha recibido ingresos de la emisora por conceptos diferentes a los relacionados con el estudio, análisis, opinión, evaluación y dictaminación de la calidad crediticia y el otorgamiento de una calificación.

